



うめだより



令和7年 2月発行

新しい年を迎えて1カ月、時が過ぎるのもあっという間ですね。今年は例年よりも温かく、いくらか過ごしやすい冬のようにです。さまざまな感染症が流行する季節のため、体調に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います。

《1月のうめ組の様子》

新年が明け、元気に登園したうめぐみさん。お友だちとの再会が嬉しくて、顔を見合わせたり一緒に連れ立ってあそびに向かうなど、よりかかわりを楽しむ姿が見られました。

うめ①のお友だちは、指先も器用になってこれシール貼りやおえかきも興味津々。気になるところへの移動も早く、お部屋のドアが開くと一目散にみんなが探索にでかけていけますよ。以前はくぐる事が不安だったトンネルもお友だちを追いかけて笑顔で出口に向かうようになりました。

うめ②のお友だちは、身のまわりの事にも興味関心が広がり、衣服の着脱も自分で!と上着から頭を通したり、ズボンに両足を入れてみたりと頑張っておられますよ。また、生活の中でのあいさつや、季節の歌のフレーズなど言葉で表現できることが嬉しそうで、日々保育者やお友だちとのやりとりを楽しんでおられます。

寒い時期ですが、なるべく季節感や、この時期ならではの楽しみを子どもたちに感じてもらえるような活動をしていきたいと思います。

☆今月のねらい☆

- 快適な環境の中でのびのびと身体を動かす
- 身近なものに興味を持ち、名前を知る



☆今月のお弁当の日は1日(土)と17日(月)です。

(お弁当のご飯を小さめのおにぎりにしたり、くだものがあると食べやすそうですよ)

☆歩行ができるお子さんは、自分で脱ぎ着のしやすい服、セパレートタイプ(丈の短い)肌着の着用をお願いいたします。

